

Journaliste

Nom et adresse de ton établissement : Lycée professionnel rural privé Le Savès
7 Place des Marchands, 31370 Rieumes

Région : Occitanie

Nom : Soulier

Prénom : Adam

Classe : 4^e EA

LE RECHAUFFEMENT CLIMATIQUE : va-t-on s'en sortir ?

Le réchauffement climatique s'accélère par l'activité humaine. La hausse des niveaux des mers, la sécheresse, les tempêtes et les incendies mettent la vie de l'homme en danger.



20600 hectares de forêt brûlés en Gironde cet été

Source : <https://www.rtl.fr/actu/debats-societe/incendies-en-gironde-en-combien-de-temps-une-foret-brulee-peut-elle-repousser-7900172944>

En 2022, les pompiers ont le plus grand mal à maîtriser les feux qui ravagent la Gironde. Des campings ont été détruits, plus de 20000 hectares de forêt brûlés, et de nombreux animaux sauvages sont morts.

Les victimes des incendies ravageurs sont principalement les habitants et les vacanciers de la région Aquitaine. De plus les animaux sauvages comme des écureuils, des sangliers ou des biches sont principalement touchés... Enfin, le monde végétal comme les arbres ou les plantes sont fortement brûlés.

La hausse des températures et la sécheresse des sols sont la cause des incendies, un simple mégot de cigarette peut déclencher le feu.

Le département le plus touché se trouve dans le Sud-Ouest de la France, dans la

région Aquitaine et plus précisément dans le département de la Gironde qui est un lieu très touristique en été. Le *camping des Flots bleus* vu à la télé a été détruit.

ÇA CHAUFFE

Cette catastrophe a eu lieu lundi 17 juillet 2022 et a duré 2 semaines, en pleine période touristique.

Le réchauffement climatique est dangereux, il favorise les incendies dans les régions sèches. Les hommes, les animaux, et les végétaux sont principalement victimes de l'activité humaine.

Le réchauffement climatique n'est pas terminé, de nouvelles catastrophes vont arriver si nous ne faisons rien pour le freiner.